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主な意見(抜粋)

・まだまだ、先の事と思っていたが勤労観や職業観を今から少しずつ学ばせないと

いけない事を知ることが出来た。

・就労に向けて必要な事が分かった。目標に向けて歩んでいく事が出来そうと感じた。

・10月の学習会が楽しみです。(複数回答)

・知りたい内容が聞けて良かった

・本人の意識を職業観に気づかせる事の必要性が理解できた

・分からないことばかりで、戸惑っていたが、参加して少し安心した。

・卒業を控えて、認識不足に気が付いた。

・ボランティアに参加するという発想はなかった。

　今まで、他人に何かしてもらうことばかりだったので。

・分かりやすい説明で、難しい言葉も良く理解できた。

・進路の選びかたが理解できた

・奈良県内の施設の現状が良く分かった。

・「早寝・早起き・朝ごはん」を実践します

・家庭での手伝いの大切さが良く分かった。(複数回答)

・就労に向けて必要な事が分かった。(複数回答)

・以前から知りたい事が今日、分かりました。

・この様な学習会をもっとやって下さい。

・本人だけでなく、保護者も頑張る必要があることが分かった。

・世の中の流れが良く分かりました。
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主な意見　（抜粋）

・日々の生活が大切と言うことが理解できた。

・企業の障がい者を雇用する考え方が良くわかった。

・複雑な福祉就労のことが良く分かりました。

・家庭でのお手伝いなどの重要性が良く分かった。（複数回答）

・生活習慣の大切さが分かった。

・出来るだけ本人にやらせてみようと思います。

・過干渉が自立の妨げになっていることが分かった。

・子供が小学生なので、さっそく明日からやらせてみようと思います。

・単通が難しい子供なので、「自力通勤」と言う所が課題です。

・すでに事業所にいる保護者から「ここに決めたポイント」などの

　話が聞ければもっと良かった。

・1つ上を目指そうと言う話にチャレンジしてみようと思うようになりました。

　　（複数回答）

・進路の考え方が整理できた。（複数回答）

・この様な学習会をもっとやって頂きたい。

・もう少し、重度の子どもも対象にして欲しい。軽度の人対象に聞こえました。

・親の意向ではなく、子供の希望を大切にしたい。

・進路の決め方がよく理解できた。

・もっと早く聞いておけば良かった。→3年生なので

・高2だけど、もうすぐ現実の問題となるので大変参考になった。

・福祉就労にもう少し、時間を取ってもらいたかった。

・親の気持ちを理解して話して頂いたので、助かりました。（複数回答）

・理想は一般就労ですが、現実にわが子を見ると、課題が多すぎる。

・就労の現実が良く分かりました。

・知りたかったことが、分かりやすく説明してもらえた。（複数回答）


